



# Ouvrir les portes des classes maternelles à l'Europe avec eTwinning

publié le 18/06/2018

## Descriptif :

Les échanges via la plateforme européenne eTwinning, c'est aussi pour les petits !

La plateforme eTwinning, qui permet de réaliser des échanges virtuels entre des classes européennes dès la maternelle, est un outil idéal pour mettre en oeuvre l'éveil à la diversité linguistique de façon authentique et motivante. En donnant du sens aux apprentissages, ces échanges répondent avec efficacité aux trois finalités majeures de cet enseignement qui sont :

- le développement de représentations et d'attitudes positives envers les langues et les cultures
- la familiarisation avec des nouveaux sons
- la découverte de faits linguistiques et culturels

Le diaporama joint a pour objectifs de déconstruire les a priori qui entourent ce dispositif, d'en présenter les enjeux et de faire découvrir des projets simples adaptés à la maternelle.

## Document joint



Présentation d'eTwinning (PDF de 1.5 Mo)

Ouvrir les portes des classes maternelles à l'Europe avec eTwinning.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**